



## SCHULNACHRICHTEN WEHR

### Ein besonderer „Schultag“ für die Stadt Wehr: Alle Rektorenstellen an Wehrer Schulen besetzt

Die Stadt Wehr feierte am 7. September eine einmalige Premiere, indem die Amtseinführungen von gleich drei neuen Schulleitungspositionen an einem Tag zelebriert wurden.

Es war keine leichte Aufgabe, die Rektorenstellen an der Zelgschule in Wehr und der Grundschule in Öflingen zu besetzen. Umso größer ist die Freude, dass von diesem Schuljahr an Frau Yvonne Mörmann die Zelgschule und Herr Bernd Mugrauer die Grundschule Öflingen leiten werden. Sowohl Yvonne Mörmann als auch Bernd Mugrauer haben beide schon vorher das Amt einer Schulleitung ausgeführt. Der Leiter des Staatlichen Schulamts Lörrach, Herr Dr. Rudolf Schick, führte die beiden neuen Rektor\*innen am 7. September in ihr Amt ein. Auch die größte Grundschule in Wehr, die Talschule, freut sich über die zeitnahe Nachbesetzung der Konrektorinnenstelle mit Frau Hanne Arnold, langjährige Lehrerin an der Talschule. „Das ist ein guter Tag für die Stadt Wehr. Das gab es so noch nie, dass an einem Tag zwei neue Rektor\*innen und eine neue Konrektorin begrüßt werden kann“, sagte Bürgermeister Michael Thater.

#### Die neue Leiterin der Zelgschule

Yvonne Mörmann stammt aus Rastatt. Nach dem Studium der Sozialpädagogik in Stuttgart arbeitete sie ein Jahr lang im Qualitätsmanagement der deutsch-israelischen Handelskammer in Israel. Von 2005 – 2009 studierte sie Deutsch und Geschichte im Lehramt für Grund- und Hauptschule. Sie ar-

beitete zunächst in Rastatt und ging dann in den Schuldienst nach Nordrhein-Westfalen. 2020 wurde sie Rektorin der Gemeinschaftsgrundschule Herrenshoff in Korschenbroich. Yvonne Mörmann betonte, dass sie sich auf die Zusammenarbeit mit dem „kunterbunten Haufen“ an der Zelgschule freue. Yvonne Mörmann lebt in Lörrach, ist verheiratet und hat drei Kinder.

#### Der neue Leiter der Grundschule Öflingen

Bernd Mugrauer stammt aus der Region Hohenlohe und studierte an der PH Ludwigsburg Lehramt für Grund- und Hauptschule mit den Fächern Anfangsunterricht, Deutsch und Sachunterricht. Seine Ausbildungsschule war die Grund- und Hauptschule Murg. Dort lebt er mit seiner Frau und den drei Kindern noch heute. Er war Leiter der Grundschule Strittmatt und der Grundschule Rickenbach, bevor er 2021 in das Schulamt Lörrach wechselte. Bernd Mugrauer meint von sich selbst, „dass ihm die Arbeit mit Schülerinnen und Schülern sowie Eltern und Kollegium mehr liegt“ und daher habe er sich für die Rektorenstelle in Öflingen beworben.

#### Die neue Konrektorin der Talschule

Hanne Arnold stammt aus Karlsruhe und trat nach ihrem Lehramtstudium in Freiburg 2014 die Stelle als Lehrerin an der Talschule an. Als geschätzte Kollegin an der Talschule zeigte sich schon bald ihr Interesse an den organisatorischen- schulverwaltenden Tätigkeiten, das sie im Konflikt-Kultur-Team, im Schulleitungsteam und in der Organisation und Verwaltung der Schulbücherei auslebte. Daher war es für die verheiratete Mutter von zwei Kindern naheliegend sich für die Stelle der Konrektorin als Nachfolge von

Birgit Basler zu bewerben. Frau Arnold freut sich auf ihre neuen Herausforderungen als Konrektorin der Talschule – der „Schule mit Herz im Herzen der Stadt“. Die Stadt Wehr gratuliert als Schulträger allen drei Schulleitungen zu Ihren Amtsantritt und freut sich auf eine hervorragende Zusammenarbeit mit ihnen in diesem und vielen weiteren Schuljahren.



Eine neue Rektorin und ein neuer Rektor für die Zelgschule und die Grundschule Öflingen. V.l.n.r.: Bürgermeister Michael Thater, Rektor Bernd Mugrauer, Rektorin Yvonne Mörmann, Schulamtsdirektor Dr. Rudolf Schick.



Frau Arnold nimmt Ihre Urkunde zur Konrektorin in Empfang. V.l.n.r.: Bürgermeister Michael Thater, Konrektorin Hanne Arnold, Schulrätin Jasmin Kortüm, Rektorin Sonja Dannenberger.



## STADTSENIORENRAT WEHR

Dieses Beratungsangebot des StSR zu Fragen ums Älterwerden ist kostenlos. Häufige Themen sind Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht usw. Hierzu können auch Formulare abgegeben werden. Momentan wird die Beratung telefonisch durchgeführt (1. Montag im Monat Herr Orth, 07762-8630; 3. Montag im Monat Frau Andres, 07762-5678348, jeweils 14:00-15:00 Uhr)

### Smartphone und Computerkurse für Senioren – Kooperation von VHS Wehr und Stadtseniorenrat

Das Programm der Volkshochschule für Herbst/Winter bietet interessierten Senioren Angebote zum **Erlernen der Verwendung eines Smartphones**. Bei einem Smartphone handelt es sich um ein Mobiltelefon mit kleinem Bildschirm, dass neben dem Telefonieren noch zahlreiche weitere tech-

nische Funktionen aufweist. Ein Smartphone ist eine Mischung aus Handy, Computer und Spiele-Konsole. In Zusammenarbeit von VHS Wehr, Computer Fritz und Stadtseniorenrat Wehr werden insgesamt sechs verschiedene Kurse zum Smartphone angeboten. Die Kurse finden zu seniorengerechten Zeiten nachmittags um 15:00 Uhr statt, die Teilnehmer können also jeweils wieder bei Tageslicht zuhause sein. Schulungsort ist der Seminarraum des Familienzentrums in Wehr, Georg-Kerner-Str. 12. Dieser Raum ist

barrierefrei zu erreichen. Ein Lift ist vorhanden. Heutzutage ist es von großer Bedeutung, dass Senioren die Möglichkeit haben, das Smartphone zu nutzen, um nicht von der modernen Gesellschaft abgehängt zu werden. Diese Geräte bieten eine Vielzahl von Vorteilen und können den Alltag erheblich verbessern, wie z. B. die Chance auf verbesserte Kommunikation, Zugang zu Informationen und Dienstleistungen, bessere Sicherheit und Gesundheit sowie Unterhaltungsmöglichkeiten.